

## La banda ancha llegará al 95% de las viviendas

Tras el despliegue de la fibra óptica se ofrecerá internet a diseminados por radiofrecuencia

**LEITZA** – La banda ancha llegará al 95% de las viviendas de Leitza en 2-4 meses, según avanza el alcalde de esta localidad, Mikel Zabaleta. Y es que desplegada la fibra óptica en buena parte del núcleo urbano, el Ayuntamiento quiere dar un salto más y llegar a la mayoría de los case-

ríos, casi un centenar repartidos en cinco barrios, y a aquellas viviendas a las que no ha podido llegar la fibra. Será a través de radio frecuencia, valiéndose de los repetidores de antena de televisión existentes. “El Ayuntamiento cede la caseta donde está la antena de la ETB para que coloque un dispositivo para difundir la señal de internet. También en las antenas repetidoras que hay en los diferentes barrios”, explica Zabaleta. “Es como las antenas de TV, si hay cone-

cción visual con el repetidor llegará la señal”, añade.

Para ello, el Ayuntamiento está negociando un convenio con la empresa pública Nasertic y Wikai, empresa especializada en el ámbito de las telecomunicaciones. “Nasertic está dentro de ese convenio a tres bandas para controlar que se les cede en condiciones de igualdad por si otra empresa quiere instalarse, y controlar que las condiciones de servicio se establezcan con normalidad”, explica el alcalde. –N.M.



El despliegue de la fibra óptica en el casco urbano se realizó el pasado año. Foto: N.M.